



**PROGRESSIVE ALLIANCE**  
**ALLIANCE PROGRESSISTE**

**ALIANZA**  
**PROGRES STA**

[www.progressive-alliance.info](http://www.progressive-alliance.info)

---

**Aux membres du Réseau pour la démocratie sociale en  
Asie-Pacifique**

**Réseau régional associé de l'Alliance progressiste**

Berlin, 10 avril 2024

Chers camarades, chers amis,

La région Asie-Pacifique est à l'aube de changements radicaux dans la vie sociale, politique et économique de ses sociétés et de ses peuples. La région continue d'être un moteur de l'économie mondiale et nombre de ses pays sont désormais considérés comme des puissances régionales à revenu moyen, voire des puissances régionales. Ces changements spectaculaires ont commencé depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale et se poursuivent aujourd'hui. Cependant, parallèlement à cette croissance extraordinaire et sans précédent, des décennies de régimes non démocratiques et autoritaires ont été observées dans la région. De nombreux pays de la région, tels que l'Indonésie, la Mongolie et les Philippines, ne sont qu'à une génération de l'autocratie, tandis que d'autres, comme la Thaïlande et le Myanmar, connaissent un retour en arrière et un renversement des acquis démocratiques.

Si le phénomène du populisme de droite et de l'autoritarisme n'est pas nouveau, de nouveaux outils, de nouvelles méthodes et un discours renouvelé sont désormais à leur disposition. Les progrès de l'intelligence artificielle et des médias sociaux sont cyniquement utilisés par ces forces néfastes pour subvertir et affaiblir les institutions démocratiques. Dans d'autres pays, une répression brutale a utilisé les nouvelles technologies de surveillance et de violence pour contenir les populations rétives.



C'est dans cette nouvelle ère de répression et d'autoritarisme que les progressistes sont confrontés à un défi de taille. Les quelques victoires démocratiques que nous avons remportées ces dernières années ne semblent pas suffisantes pour résister à cette marée montante de l'autoritarisme. En tant que partis politiques progressistes, nous devons réinventer notre discours politique et réorienter notre organisation politique afin d'être à la hauteur de la situation. Il e s t nécessaire que les partis politiques progressistes soient en mesure de trouver leur nouvelle raison d'être en façonnant une nouvelle ère progressiste et, ce faisant, de construire un nouveau sens de la solidarité internationale entre les socialistes, les sociaux-démocrates et les progressistes qui partagent les mêmes idées.

**Nous avons donc le plaisir de vous inviter à nous rejoindre dans notre dialogue à Manille, aux Philippines, avec notre membre associé du réseau régional des partis, le Réseau pour la démocratie sociale en Asie-Pacifique (SDAP), les 30 et 31 juillet 2024**, afin d'échanger sur ces développements et défis importants dans la région et au-delà. La conférence offrira une plateforme aux progressistes pour explorer le rôle des partis politiques dans l'avancement du renouveau démocratique et de la justice sociale dans la région Asie-Pacifique ; faciliter les discussions sur les stratégies et les meilleures pratiques pour transformer le paysage politique vers une nouvelle ère progressiste ; encourager la collaboration et le partage des connaissances dans le renforcement de la capacité des mouvements et des partis progressistes à plaider pour une gouvernance inclusive et des réformes politiques et ; souligner l'importance des alliances transfrontalières et du soutien mutuel pour répondre aux crises socio-économiques, environnementales et politiques sur la base de la solidarité et de la coopération.

Vous trouverez en ligne les documents préliminaires à cette activité :

1. [Programme provisoire de la conférence](#)
2. [Informations techniques](#)



Pour confirmer, nous vous demandons de **vous inscrire au plus tard le 15 mai 2024.**

Nous aspirons à une participation équilibrée des hommes et des femmes à toutes les activités de l'Alliance progressiste et nous vous demandons donc d'en tenir compte dans les cas suivants l'enregistrement de votre délégation.

Pour toute question, n'hésitez pas à nous contacter à [contact@progressive-alliance.info](mailto:contact@progressive-alliance.info).

Nous vous remercions et nous nous réjouissons de vous voir à Manille.

En solidarité,

Marie Chris "Machris" Cabreros

Coordinatrice de l'Alliance progressiste

